

Le nouveau visage de l'Institut Sévigné

Une riche bourdonnante d'activité où, sous l'œil averti de maitresses expérimentées, des jeunes filles profitant de leurs loisirs forcés complètent heureusement leur formation professionnelle



Les élèves s'appliquent à l'apprentissage des diverses professions de la bonneterie : remailage, rebrousage, raccourage, etc...

L'an dernier, à peu près à pareille époque, nous entretenions nos lecteurs d'un problème qui, durant ces dernières années, a beaucoup préoccupé l'attention de nos gouvernants: nous voulons parler de l'orientation professionnelle. Les circonstances nous ont empêché de publier les conclusions de notre travail qui nous avait fait l'objet d'un mémoire. Nous insérons dans ce numéro, sous le titre de "Le nouveau visage de l'Institut Sévigné", un article qui nous permettra de nous occuper de ce problème, et de nous occuper de ce problème, et de nous occuper de ce problème...

LEERS

Le fonds de l'écu est argenté, le sillon des lions est la couleur verte; les gueules seraient le rouge des griffes et de la langue, cela au centre du lion, et en son tour, un croissant plus petit de même ton, portant un croix bleue.

LEERS

L'élection du premier maire de la commune M. Jacques Bracquaval (3 février 1940) Chacun sait que la formule de l'administration municipale, telle que nous la connaissons aujourd'hui, est due à la Révolution. L'existence des maires datant donc de cette époque, il est intéressant de rechercher pour ce qui concerne Leers, qui avait été le premier maire de la commune.

LEERS

La documentation que M. l'abbé Montreux a réunie dans son ouvrage "Histoire de Leers", le ressort que les honneurs de cette première charge reviennent à M. Jacques Bracquaval, fermier du château de Bracquaval, à Leers.

LEERS

Le fonds de l'écu est argenté, le sillon des lions est la couleur verte; les gueules seraient le rouge des griffes et de la langue, cela au centre du lion, et en son tour, un croissant plus petit de même ton, portant un croix bleue.

LEERS

Le fonds de l'écu est argenté, le sillon des lions est la couleur verte; les gueules seraient le rouge des griffes et de la langue, cela au centre du lion, et en son tour, un croissant plus petit de même ton, portant un croix bleue.

France: soins de vos feuilles de ravitaillement

Précisément des déclarations de pertes de feuilles de ravitaillement sont faites à la mairie. Ceci prouve que les feuilles de ravitaillement ont été rendues compte de la valeur de ces tickets, aussi précieux que l'argent pour obtenir un achat de marchandises rationnées.

LINSELLES

Ce sont les entrepreneurs qui doivent les feuilles supplémentaires pour le ravitaillement. Nombre d'ouvriers se livrant à des travaux extra-jour ou nuit et se voyant privés de leur ration de viande en supplément de la ration de ravitaillement, à la mairie, pour leur ravitaillement, ils ont demandé à la mairie de leur fournir des feuilles supplémentaires.

QUESNOY-SUR-DEULE

La disparition inquiétante d'un jeune homme de 19 ans. Le gendarme de Quesnoy-sur-Deule a été informé de la disparition d'un jeune homme de 19 ans, né le 12 décembre, à 20 h, d'un jeune ouvrier de 19 ans, Remy Lemaire, dont la famille habite au hameau du Grand Cabaret.

COMINES

Le contrôle des prix. Ayant appris, ces jours derniers, que des commerçants de la ville avaient profité du changement de température pour augmenter le prix des poireaux, carottes et divers autres légumes, le commissaire municipal de Comines a fait dresser procès-verbal à la charge de certains de ces commerçants qui ont déclaré que la hausse inconnue avait été faite d'abord par le grossiste-fournisseur.

HALLUIN

Les commandes de charbon. L'inscription des commandes de charbon se fera comme suit: les commandes de charbon de 10 à 15 tonnes, les commandes de charbon de 5 à 10 tonnes, les commandes de charbon de 1 à 5 tonnes.

HALLUIN

Le renouvellement des certificats militaires d'allocations militaires. Les bénéficiaires de l'allocation militaire sont invités à se présenter à la mairie, pour retirer le certificat de paiement adéquat.

HALLUIN

Des exercices publics au Conservatoire. Des exercices publics seront donnés au Conservatoire, les dimanches 12, 19, 26 janvier et 2 février, à 10 h, 30, en la salle d'auditions de l'école.

HALLUIN

Le paiement des allocations d'assistance obligatoire aux vieillards, infirmes et incurables, assistance aux femmes en couches ainsi que des primes d'allaitement maternel, aura lieu à la Recette municipale le mardi 14 janvier, de 9 h à 12 h, pour les numéros 1.401 à 1.500; et le mercredi 15 janvier, de 9 h à 12 h, pour les numéros 1.501 à la fin.

DEFAUT DE REGISTRE DE LOGEMENT

Une Polonoise, Mme Anna Galoch, demeurant au 47 rue du fond de la rue de la République, a fait défaut de registre de logement, à l'objet d'un procès-verbal.

DEFAUT DE REGISTRE DE LOGEMENT

Une Polonoise, Mme Anna Galoch, demeurant au 47 rue du fond de la rue de la République, a fait défaut de registre de logement, à l'objet d'un procès-verbal.

DEFAUT DE REGISTRE DE LOGEMENT

Une Polonoise, Mme Anna Galoch, demeurant au 47 rue du fond de la rue de la République, a fait défaut de registre de logement, à l'objet d'un procès-verbal.

DEFAUT DE REGISTRE DE LOGEMENT

Une Polonoise, Mme Anna Galoch, demeurant au 47 rue du fond de la rue de la République, a fait défaut de registre de logement, à l'objet d'un procès-verbal.

DEFAUT DE REGISTRE DE LOGEMENT

Une Polonoise, Mme Anna Galoch, demeurant au 47 rue du fond de la rue de la République, a fait défaut de registre de logement, à l'objet d'un procès-verbal.

DEFAUT DE REGISTRE DE LOGEMENT

Une Polonoise, Mme Anna Galoch, demeurant au 47 rue du fond de la rue de la République, a fait défaut de registre de logement, à l'objet d'un procès-verbal.

DEFAUT DE REGISTRE DE LOGEMENT

Une Polonoise, Mme Anna Galoch, demeurant au 47 rue du fond de la rue de la République, a fait défaut de registre de logement, à l'objet d'un procès-verbal.

DEFAUT DE REGISTRE DE LOGEMENT

Une Polonoise, Mme Anna Galoch, demeurant au 47 rue du fond de la rue de la République, a fait défaut de registre de logement, à l'objet d'un procès-verbal.

DEFAUT DE REGISTRE DE LOGEMENT

Une Polonoise, Mme Anna Galoch, demeurant au 47 rue du fond de la rue de la République, a fait défaut de registre de logement, à l'objet d'un procès-verbal.

LA VIE SPORTIVE

Le championnat du Nord

Stade Reubaisien contre A.S. Lomme. Dimanche 12 janvier, à 13 h, au parc Maurice-Maertens, le Stade Reubaisien reçoit l'équipe A de l'A.S. Lomme.

Match amical

LES EX-PROS DE L'EXCELSIOR CONTRE L'U.S. TOURCOING. L'U.S. Bruay devait rencontrer dimanche l'Excelsior R.T. De son côté le Football-Club de Tourcoing recevait l'Union Sportive Tourcoing pour y jouer un championnat.

CROSS-COUNTRY

Les crosses de propagande dans le Nord. Dimanche 12 janvier auront lieu à l'Excelsior R.T. les crosses de propagande (5 manches) du district de Roubaix-Tourcoing, organisées par la Ligue du Nord d'athlétisme.

U.S. Wasquehal

contre Racing-Club de Roubaix. Les sportifs wasquehalais sont conviés à assister dimanche 12 janvier à une importante rencontre qui mettra aux prises, sur terrain municipal de la rue Delerue, l'U.S. locale et le R.C. Roubaix.

U.S. Wasquehal

contre Racing-Club de Roubaix. Les sportifs wasquehalais sont conviés à assister dimanche 12 janvier à une importante rencontre qui mettra aux prises, sur terrain municipal de la rue Delerue, l'U.S. locale et le R.C. Roubaix.

U.S. Wasquehal

contre Racing-Club de Roubaix. Les sportifs wasquehalais sont conviés à assister dimanche 12 janvier à une importante rencontre qui mettra aux prises, sur terrain municipal de la rue Delerue, l'U.S. locale et le R.C. Roubaix.

U.S. Wasquehal

contre Racing-Club de Roubaix. Les sportifs wasquehalais sont conviés à assister dimanche 12 janvier à une importante rencontre qui mettra aux prises, sur terrain municipal de la rue Delerue, l'U.S. locale et le R.C. Roubaix.

U.S. Wasquehal

contre Racing-Club de Roubaix. Les sportifs wasquehalais sont conviés à assister dimanche 12 janvier à une importante rencontre qui mettra aux prises, sur terrain municipal de la rue Delerue, l'U.S. locale et le R.C. Roubaix.